



KARSAU

INFORMATIONSBLATT

Mittwoch, 12. Juni 2024 | Nr. 12 | KW 24

DER STADT RHEINFELDEN STADTTTEIL KARSAU

Neue Schilder im Karsauer Wald

Die Wegeschilder im Karsauer Wald waren in die Jahre gekommen und August Dresel (Mitglied im Schwarzwaldverein Karsau) war es ein Anliegen, die Schilder wieder ansprechend und vor allen Dingen lesbar zu machen. Auch mit dem Hintergrund, durch eine gute Orientierung und Standortbestimmung die Sicherheit für alle Waldnutzer zu erhalten. Mit Unterstützung des Ortsvorstehers Jürgen Räuber bekam er die Genehmigung, die Standorte der Schilder mit seinem Auto anzufahren und die Schilder zu holen. Herr Huber von der Stadtverwaltung Rheinfelden unterstützte die Aktion mit der Bereitstellung der benötigten Farbe.

20 Schilder wurden so aus dem Karsauer Wald transportiert, in seiner Garage abgeschliffen und gestrichen und wieder aufgestellt. Nun ist für jeden wieder deutlich sichtbar, wo er sich befindet und kann bei Bedarf (was hoffentlich nie eintritt) auch Hilfe an den richtigen Ort anfordern.

Wir bedanken uns bei „Gusti“ für diese tolle Idee und sein Ehrenamt!



vorher



im neuen Glanz